

# *Cuba continuera à développer l'informatisation de la société*

---



La Havane, 20 mars, (RHC).- Le ministre cubain de l'Informatique et des Communications, Maimir Mesa, a déclaré ce lundi à La Havane que notre pays continuera d'avancer sur la voie de l'informatisation de la société.

Devant les experts présents à l'inauguration de la convention internationale Informatique 2018 au Palais des Congrès de La Havane, il a dressé un panorama des acquis de notre pays dans ce domaine:

«L'installation des espaces publics pour l'accès sur Internet se fait remarquer. Leur nombre dépasse aujourd'hui les 1 550 dont 630 parcs wifi. En plus, nous avons atteint le chiffre de 4 millions 600 mille clients des téléphones portables et nous espérons terminer cette année 2018 avec plus de 5 millions de Cubains jouissant de ce service. »

Source : ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157955-cuba-continuera-a-developper-linformatisation-de-la-societe>



**Radio Habana Cuba**